
Преподаватели нашего 
университета всегда с 

удовольствием делятся сво
им опытом и знаниями с мо
лодежью . Так, уже второй год 
подряд они являются пред
седателями секций на меж
дународной научно-практи
ческой конференции студен 
тов и учащихся «С та р т в на
уку», которая проходит в Ор
шанском колледже В ГУ  име
ни П.М . Машерова.

В атом году в работе науч
ного форума приняли учас
тие более 90 представите
лей учреждений образования 
Республики Беларусь и Рос
сийской Ф едерации.

Председательствовали на 
секциях преподаватели и 
специалисты нашего универ
ситета: Ирина Анатольевна 
Красовская, начальник науч
но-исследовательского сек
тора, доцент кафедры гео
графии, кандидат геолого - 
минералогических наук, д о 
цент (секция «Формирование 
проф ессиональной компе
тентности будущ их специа
листов»); Леонард М ихайло
вич Мержвинский, заведую
щий кафедрой ботаники, кан
д и д а т биологических наук, 
доцент (секция «Экологичес
кое образование и охрана 
окружающей среды »); Ната
лья Викторовна Крицкая, до 
цент кафедры дош кольного 
и начального образования, 
кан дида т ф илологических 
наук, доцент (секция «Тео
рия, методика и практика 
дош кольного и начального 
образования»); Елена Алек
сеевна Корчевская, доцент

КОНФЕРЕНЦИЯ ДЛЯ МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ
кафедры приклад
ной математики и 
механики, кандидат 
ф изи ко -м а те м а ти 
ческих наук, доцент 
(секция «Информа
ционные технологии 
и програм м ирова
ние»); Анастасия Ни
колаевна Бересне
ва. старший препо
даватель кафедры 
м ировы х язы ков 
(секция «Современ
ные тенденции раз
вития о б р а зов а 
н и я »). Н екоторы е 
наши педагоги по
д е ли л и с ь  своим и 
впечатлениями о ра
боте конференции.

Л .М , М ерж винс
кий : «На нашей сек
ции -  и эго  сразу 
было видно -  высту
пали  за и н те р е со 
ванные, хорошо под
готовленные ребята. 
Чувствовалось, что  
они владею т мате
риалом, охотно от
вечают на вопросы и  
уверенно комменти
р ую т свои презентации. С  
каждым годом  уровень под
готовки участников научного 
форума повышается, и это  не 
м ожет не радовать.

Мне запомнились многие 
доклады , но отдельно хочу 
выделить выступление В. Хар
ламовой, которая рассказы
вала о товарах д ля  детского

творчества и их экологичес
кой безопасности Сегодня 
очень важно, чтобы в погоне 
за более низкой ценой роди
тели  не забывали о качестве 
и безопасности д ля  здоро
вья, покупая различные изде
ли я  д ля  своих детей.

Нельзя не отм етить офор
мление аудитории, где  раз

м естилась наша секция: ри
сунки, портреты , ф отогра 
фии, выставка учебной ли те 
ратуры -  все было очень по
знавательно.

В целом считаю, что с д е т
ства нужно учить детей  бе
речь и охранять природу, ра
ционально использовать ее 
ресурсы, соблюдать экологи

ческое законодательство. Это
м у и  способствуют, в том чис- 
ле, подобные конференции».

Н .В . Крицкая: «Тематика 
докладов на нашей секции была 
довопьнорвзнообрезнойииме- 
ла непосредственное отноше
ние к теоретической, методи
ческой и практической работе с 
дошкольниками и учениками 
младших классов.

О собенн о запом н илось  
мне выступление учащейся 
Оршанского колледжа Анге
лины Шишковой, которая про
ходила педагогическую прак
тику в средней  ш коле Ns 5 
г. Орши. Девушка вела уро
ки в начальной ш коле и не
редко сталкивалась с  прояв
лениями девиантного пове
дения де те й . Начинающий 
педагог проявила инициати
ву, обратившись к своему на- 
учномурукоаодителюЛ.Н. Ма-  
нуйленко и предложив под
готовить доклад ‘Некоторые 
особенности девиантного по
ведения в младшем  школь
ном возрасте*. Выступление 
Ангелины никого не оставило 
равнодушным, поскольку она, 
по сути, проанализировала 
свой практический педагоги
ческий опыт. Поэтом у девуш 
ке мы заслуженно присудили 
первое место*.

P .S . К началу работы кон
ференции был издан сбор
ник тезисов докладов участ
ников (всего -  70 авторов).
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